



Exposition sur la 1ère Guerre mondiale

publié le 30/11/2016

Depuis plusieurs années, un collectionneur passionné de la 1ère Guerre mondiale [↗](#), **Eric Mathé**, vient présenter quelques-unes de ses pièces aux élèves.



S'appuyant sur celles-ci, des documents projetés, ses solides connaissances et ses talents de pédagogue, il a de nouveau, cette fois-ci pendant deux heures, abordé de nombreux aspects du conflit : causes, propagande, soldats coloniaux, armement...Les élèves passionnés réinvestiront les points abordés pour compléter leurs cours.



